
発行：地域づくり協議会「みよし」 企画編集：地域づくり支援員（鈴木・横川） 
〒２９４－８７０１ 南房総市谷向１００番地（三芳分庁舎内） 
TEL：０４７０－３６－１１８５  FAX：０４７０－３６－１１３３ 

第５8号 

平成27年5月28日 

 昔から“蜂が低いところに巣を作る年は台風が多い”とか“蜂が低い場所に巣を作ると大きい台風が寄る”などと
言い伝えられています。 
 アシナガバチは春から9月初旬までが営巣活動のシーズンで、もともと比較的低い場所に巣を作るようですが、
今年は三芳（下の写真は谷向地区）でも今までになく非常に低い位置にアシナガバチが蓮の実状の巣を作ってい
るのが数多く確認されており、この夏の台風災害を心配する声が聞こえてきます。 
 本当に災害が多いかどうかは賛否両論あるようですが、既に台風6号、7号と例年になく早く台風が接近しまし
たし、用心するに越したことはないでしょう。この機会に減災の対策を考えてみてはいかがでしょうか。 

 雨のため5月17日（日）に順延となった三芳小学校の春季大運動会は、
晴天に恵まれて熱い戦いとなりました。 
 徒競走では1年生が90m、2年生以上が100mのコースを、力一杯に走
り切りました。学年の違う子どものグループ『縦割り班』で行ったバケ
ツ送りリレーでは、春の遠足で仲良くなったメンバーたちが絶妙なチー
ムワークでスピードを競いました。 
 今年の運動会のスローガンは【見せてやる！今こそ三芳の団結力！】
で、文字通りそれぞれのチームが団長を中心に心も１つにまとまること
ができました。 
 詰めかけたたくさんの家族たちも手に汗握る大接戦で、勝負は赤組が
999点、白組が1079点で白組が優勝し春季大運動会の幕を閉じました。 

地面から7cmほどのバラの枝元 屋敷神の祠のくぼみ 背負い籠の内側 置き物の鉢の中 

100m走（6年生） 

運命走“お手伝い 大作戦”（1年生） 

表現“組体操「瞳」＋ａ踊ってみた”（４～６年生） 



 地域づくり協議会「みよし」では４月28日（火）にみよし交流館
で、嶋田副市長をはじめ市議会議員、三芳地区区長さんにご出席
いただき、平成27年度総会を開催しました。 
 平成26年度も各グループが課題解決の目的に則り、活発な地域
づくり活動を行ない、その成果を報告しました。また、平成27年度
の活動では、それぞれのグループが継続する活動や新規活動に
ついての計画が発表されました。また、みよし交流館事業は利用
者の利便性の向上を図り、交流の場づくりを継続しておこなって
いく計画です。 
 総会終了後には嶋田副市長を囲み懇親会が行われ、会員たち
は日頃の活動の話題や今後の地域づくりについての話に花を咲
かせ、交流を深めました。 

科  目 決算額：円 摘要 

収 
 

 

入 

繰越金 79,346 前年度より 

活動費交付金 657,300 南房総市より 

事業収入 1,676,979 活動収入 

繰入金 919,849 

雑収入 191 預金利息 

合計 3,333,665 

支 

出 

総務費(事務費) 162,248 消耗品など 

事業費 3,060,297 活動の経費 

合計 3,222,545 

差引（翌年度へ繰り越し） 111,120円 

科  目 決算額：円 摘要 

収 
 

 

入 

繰越金 171,858 前年度より 

事業収入 304,976 イベントより 

維持管理協力金 371,400 利用者より 

寄付金・雑収入 18,674 寄付・利息 

合計 866,908 

支 

出 

事業費 188,398 消耗品など 

施設運営費 412,501 光熱費など 

合計 600,899 

差引（翌年度へ繰り越し） 266,009円 

南房総市に合併し様々な行事が姿を消す中、三芳の人たちが集
まれる賑わい創出のイベントづくりを活動としています。 
 平成27年度の≪第５回まほろば夢楽（むら）まつり≫は時間
を延長して開催します。今年度は市制10周年記念でもあり、
既に立ち上げた実行委員会では各出演グループと協議、調整を
進めています。 

地域の交流を目的に活動しています。継続して地域間交流、世
代間交流、子どもたちの交流をテーマに、子どもたちが遊ぶ≪
となりのみよちゃん≫、≪親子でみよちゃん≫を毎週水曜日に開
催します。新規に買い物支援について調査、検討します。 

三芳の資源の魅力に焦点を当て、三芳の良いところを学び紹介
する≪みよし探訪≫を開催。公共性の高い場所の環境整備を
行っています。引き続き三芳の資源をテーマに活動します。 

【みよし交流館】 
平成23年度に廃止になった滝田公民館を交流の拠点として管
理運営しています。三芳交流館には延べ７千人超の利用人数が
ありました、今年度も利用者の利便性の向上を計画しています。 

 地域づくり協議会「みよし」のフェイスブックページのアクセス数が日
増しに上がっています。地域づくり活動や取材先、また事務局たちが興味
をそそられたモノ・コトなどを細々と書き綴ったインターネットのページで、
フェイスブックにユーザー登録していなくても見ることができます。 

地域づくり協議会「みよし」 ＦＢ 検索 

https://www.facebook.com/gogo.miyoshi 

※インターネットの閲覧にはインターネット通信料がかかりますので、 
 ご自身のインターネットの料金プランをご確認の上ご利用ください。 

嶋田副市長のあいさつ 


